

Experiencia de los inmigrantes en la Isla Ellis (1892-1921)

Paso 1: llegar a la Isla Ellis.

Paso 2: someterse a exámenes médicos. Los exámenes se conocían como “exámenes médicos de seis segundos”, porque la mayoría se realizaban en una mirada de seis segundos al inmigrante.

Paso 3: entrevista con un inspector de inmigración. Durante la entrevista, los inmigrantes respondían a 29 preguntas sobre su identidad, incluyendo su raza, su salud física y la cantidad de dinero que llevaban consigo.

Paso 4: salir de la Isla. La mayoría de los inmigrantes en la Isla Ellis eran libres de irse a las pocas horas de su llegada. Solo al 6 % de los inmigrantes se le negó la entrada al país. Las razones típicas para una denegación eran que el inspector pensaba que el inmigrante era portador de una enfermedad contagiosa o que era probable que se convirtiera en una “carga pública”, es decir, que dependiera de los beneficios del gobierno.